

Voyage à Venise



Mardi 5 février 2019



Nous sommes arrivés à Venise avec une magnifique vue sur le canal, les gondoles et un beau soleil !
Nous avons petit déjeuné dans un restaurant puis, nous nous sommes installés à l'hôtel.



Nous sommes ensuite partis à la recherche du restaurant...
Le début d'un régime à base de pâtes...



Nous avons visité le palais des Doges : la taille des cellules des prisonniers nous a « choqué ».



Nous sommes ensuite retournés à l'hôtel pour une douche bien méritée avant de retourner au restaurant.

Mercredi 6 février 2019

Le petit déjeuner à l'hôtel était super bon : du jus, du lait, du café, du chocolat chaud, des croissants (à la crème, à la pâte à tartiner), cookies aux raisins, marshmallows, smarties ...

Nous étions attendus au « **Ca Macana** » pour un atelier de masques.
La personne nous a raconté l'histoire des masques : ils permettaient aux gens par exemple d'être anonymes pour jouer au casino, pour reconnaître les médecins.... C'était super, on a adoré !



Nous sommes ensuite retournés dans notre « Cantina » pour déjeuner.
Après un très bon repas, direction la place St Marc pour visiter le musée naval.



Ensuite nous sommes allés prendre nos douches et dîner.

Jeudi 7 février 2019

Pizza froide et croissants avec le café pour commencer la journée !

C'était notre journée bateau. Nous avons commencé par une visite de la verrerie à Murano.

Après quelques achats nous avons repris un bateau pour Burano.

Ce fut une vraie découverte : de la verdure, de la couleur et du calme.

Après avoir pique-niqué, nous sommes repartis vers Venise pour visiter un atelier de réparation de gondoles.



Comme c'était très court, nous sommes allés faire les boutiques !

Vendredi 8 février 2019

Après un bon petit déjeuner, nous avons rangé les chambres et déposé nos valises à l'accueil de l'hôtel.

Nous sommes allés visiter la Fenice : de magnifiques décors peints à la main et au pinceau en or et, de bons fauteuils !

Sur le chemin du restaurant nous nous sommes arrêtés dans un musée des instruments : il y avait une exposition d'anciens instruments et la reconstitution d'un atelier de luthier.

Après un bon repas nous avons fait les magasins puis nous avons récupéré nos cautions pour acheter notre dîner avant le départ du train.

